

Porträt Jutta Person



Copyright: Johanna Ruebel

Jutta Person wurde 1971 in Südbaden geboren und lebt in Berlin. Nach einem Studium der Germanistik, Italianistik und Philosophie in Köln und Italien promovierte sie mit einer Arbeit zur Kulturgeschichte der Physiognomik im 19. Jahrhundert.

Die Journalistin und Literaturwissenschaftlerin schreibt für die Süddeutsche Zeitung, Die Zeit, das Philosophie Magazin und weitere Medien.

Stationen

- seit 2011: Ressortleiterin Bücher beim Philosophie Magazin
- seit 2000: Literaturkritiken für die Süddeutsche Zeitung
- 2017 und 2018: Jurymitglied des Preises der Leipziger Buchmesse
- 2012: Jurymitglied des Deutschen Buchpreises
- 2004 bis 2007: Redakteurin bei der Zeitschrift „Literaturen“

Publikationen

- 2019: „Korallen – ein Porträt“ in der Reihe „Naturkunden“ (Matthes & Seitz)
- 2013: „Esel – ein Porträt“ in der Reihe „Naturkunden“ (Matthes & Seitz)

Im Frühjahr 2024 soll Jutta Persons Betrachtung über Palmen erscheinen.

Auszeichnungen

- Alfred-Kerr-Preis für Literaturkritik (2023)
- Jörg-Henle-Preis für Literaturkritik (2019)